

海の声

VOICE OF OCEAN

地域の皆様と保護者の皆様と
子どもたちとわたしたち
御所浦小でおこすステキな奇跡

御所浦小学校
学校通信
令和2年4月14日
文責・木村純一

02

入学式、新しい仲間

入学式で1年生11名を新しい仲間を迎えました。コロナ関係でいつも通りの入学式はできませんでしたが、在校生の立派な参加態度が入学式に花を添えてくれました。

子供の心の環境を整えることが大事なことを私は三つ、言葉、家族そして自然だと思っております。

まず一つめ、言葉の環境です。

子供たちの心がよりよく育つような美しい言葉をたくさんかけてあげてください。ありがとう、こんばんは、おはよう、優しいね、助かったよ、そんな言葉を毎日子供たちにシャワーのように浴びせてください。そして、この環境を作ってくださいと思います。

次に家族です。子供達の周りには おじいちゃんやおばあちゃん、そして、子供たちが町に出れば声をかけてくれる大人の方々がたくさんいると思います。

この環境は子供の心を育ててくれます。とても大事なことになると思います。自分を知り、育ててくれる人が世の中にたくさんいる。このことは子どもが自信を持って育つことができます。

まず保護者の皆様が子供たちを取り囲んでいるこの地域の環境をとても貴重なことだと思っていただければと思います。

三つ目この自然です。当たり前のように感じるこの海から吹く風、そして海に向かって見える島々、そしてこの透き通る海、これらは当たり前前のようにありません。

こんな美しい環境の中でこんな美しい自然の中で育てられている子どもが世の中にどれだけいるでしょうか。この事も子供達に毎日伝えていっていただきたいと思えます。子どもたちが美しい言葉を使えるようになり、家族や地域に感謝することができるとおしく思えるようになり、私達を育ててくれることを願っています。



この学校通信とホームページで、画像でまた文章で、子どもたちの様子をどんどん伝えていこうと思っております。今のせいっぱい、月曜日の様子を掲載します。休校中もホームページは更新しますので、是非ご覧になってください。

また1号に掲載した始業式の子どもたちへのメッセージを再度ご確認ください、休校中も計画的にまた自律の心でがんばってほしいです。励ましをお願いします。



言葉のいい言葉は心にびびく

私、このセリフをこの人が言うから、価値があるんだなあ、と思えます。すごく重く感じます。いろいろな生があると思います。だから人生はおもしろい！

(答えは右下です)